

Match Mont'Eigneuses – Lim'Settes d'Orsay-Marcoussis-Gif-Palaiseau-Dourdan-Nozay-Chevreuse (ça en fait du monde!) le 11/12/2022



Que retenir de ce 3^{ème} match de nos Mont'Eigneuses? D'abord que c'est une 3^{ème} défaite, bien sûr. Malgré les promesses du match d'ouverture contre Ste Geneviève, nos vertes n'ont pas encore pu signer une victoire cette saison. Pourtant, la 1^{ère} mi-temps nous a laissé beaucoup d'espoirs: de belles combinaisons en touche, une mêlée solide, une défense toujours aussi féroce et surtout quelques longues séquences de jeu témoignent des progrès collectifs de l'équipe. Les deux équipes se sont rendues coup pour coup pendant les 40 premières minutes, avec très peu de temps morts, et aucune occasion franche de marquer, tant les défenses ont été efficaces. Alors qu'est-ce qui explique ce résultat? Je n'ose évoquer l'option d'un discours lénifiant des coachs tant l'hypothèse est peu plausible... Non, la seule explication possible est: Les oranges, ma bonne dame, les oranges! Il faudra absolument enquêter sur la provenance douteuse des agrumes offerts à la mi-temps car il est clair qu'elles étaient frelatées, pourries, droguées qui sait, par quelque officine secrète vouée à nous nuire! Comment expliquer autrement que les 15 vertes qui ont repris le jeu après la pause semblaient sorties tout droit de la résidence Quieta la plus proche: grand sommeil en attaque et sieste prolongée en défense? Multipliant les hors-jeu, les remplacements en marchant, les plaquages aux oreilles, nos Mont'Eigneuses ont logiquement pris la marée face à des Lim'Settes qui avaient manifestement mangé autre chose à la mi-temps. Résultat: 4 essais encaissés en 25 minutes! Même Suresnes n'a pas fait mieux...Le score étant donc de 22-0 à 10 minutes de la fin. Et c'est alors que nos ignymontaines sont enfin sorties de leur torpeur digestive. Lulu, miraculeusement soulagée de sa douleur à l'épaule par les soins intensifs dispensés par son coach préféré, a tout d'abord laissé sa carte de visite aux Lim'Settes suite à une relance sur touche démarrée... de notre en-but. Puis c'est Lolotte, pour son retour au terrain, qui a conclu une longue possession verte entamée au milieu du terrain. Et enfin c'est Camille "Tutti Frut" qui a achevé sa nième percée plein champ de l'après-midi dans l'en-but adverse, là encore à la conclusion d'une belle action collective.

Cette belle fin de match doit-elle laisser des regrets? Sans doute, même s'il faut relativiser cette remontée: les Lim'Settes avaient alors clairement baissé le rythme, estimant le match gagné. Mais ce rush final démontre que nos Mont'Eigneuses savent produire du rugby efficace. Reste à le faire sur 80 minutes, et pas seulement 50... J'envisage de remplacer les oranges de la mi-temps par des piments.

Les regrets viennent surtout du prix payé pour cette amère défaite: 2 fractures au pied gauche, respectivement pour Maëlle, en 1^{ère} mi-temps, et pour Camille "Tutti Frut", sur son essai. Bon courage les filles et revenez-nous vite.

Et la Greta du jour est La Trompe, pour avoir acheté des oranges traitées au Zyklon B, et assez de victuailles pour 25 collations d'après-match! Ne change rien mon Titi, c'est comme ça qu'on t'aime.